



Die Kompanien (im Bild Kirchdorf) marschierten zum Tongemälde in die Vorderstadt.

Foto: Opperer

Bataillon zieht positive Bilanz zum Festgeschehen

■ BEZIRK/KITZBÜHEL (niko). Ergänzend zum BEZIRKSBLÄTTER-Bericht zum Bataillonsfest mit dem aufgeführten Tongemälde (Ausg. 36) ziehen die Organisatoren ein positive Bilanz. Es habe enorm viel Arbeit gekostet, dass diese Aufführung stattfinden konnte und das Bataillonsfest heuer nicht völlig ausgefallen ist, wird betont. Man habe mit Stadtgemeinde,

TVB, Sparkasse und Land Tirol starke Partner für die Durchführung gefunden. Der Dank geht an alle, die zum Gelingen beigetragen haben. Beim Festakt wurde – wie berichtet – Bao.-Kdt. Josef Pockenauer geehrt. Er trat 1957 in die Kompanie in Hopfgarten ein, wo er 1969 zum Kommandanten gewählt wurde; seit 2001 führt er auch das Wintersteller-Bataillon an.